



まの話題

□ホームページ「すながわTOPICS」でも紹介中! □

<http://www.city.sunagawa.hokkaido.jp>

### 安全で安心して暮らせるまちへ

(1月6日 消防総合庁舎前)

今年1年間の無火災・無災害を祈念して、「消防出初式」が行われました。分列式では、徒歩部隊と車両部隊が威風堂々と行進し、登梯式のはしご乗り演技では、見物客が見守るなか、消防団員が6.6mのはしごに登り力強い演技を披露しました。今年も火災などが起きないように注意し、安全・安心な1年を過ごしましょう。



●大空に羽ばたくような演技を見せてくれました

### 新年を彩る美しい弦楽合奏

(1月9日 地域交流センターゆう)

ニューイヤーコンサート2017が開催され、11人の弦楽奏者によるスイートストリングスオーケストラが美しい曲で新年を鮮やかに彩りました。ヴィヴァルディの「四季」など、誰もが1度は聞いたことがある曲を中心に演奏され、新年の幕開けにふさわしいすがすがしい音が会場に響き渡りました。



●美しい音色に癒やされました

### 一筆一筆を一生懸命に

(1月10日 公民館)

新年恒例の「新春書き初め大会」が行われ、19人の参加者が書き初めを行いました。今年の課題は「とり」「伝統芸術」「山桜花吹雪」などで、子どもたちは書道連盟の方やお母さん・お父さんに教わりながら、一生懸命に作品に取り組みました。皆さん納得の1枚を書き上げることは出来ましたか?



●上手に書けるかな?

### 子ども職場体験

(1月10日 旬ほんだ菓子司ほか)

子ども職場体験が行われ、小学生18人がお仕事を体験しました。小学1~3年生は旬ほんだ菓子司でお菓子作りと建設協会で除雪車などの乗車体験を、4~6年生はJA新すながわでみそ作りと(株)治田タイヤでタイヤ交換の体験を行いました。将来の夢が見つかった子どももいたのではないのでしょうか。



●シュークリーム作りを体験しました